

Les tableaux de Nestor Kirchner et d'Hugo Chavez sont retirés de la maison présidentielle argentine



Buenos Aires, 2 février, (RHC).- Le nouveau président argentin a fait retirer de la Maison Rose, siège du gouvernement, les tableaux des présidents défunts Néstor Kirchner, de l'Argentine et Hugo Chávez, du Venezuela, qu'il a envoyé au Musée du Bicentenaire, à Buenos Aires.

L'ex présidente et veuve de Nestor Kirchner, Cristina Fernandez avait fait placer ces tableaux l'année dernière et avait dit alors que ces deux hommes sont venus au monde pour gêner les puissants.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/83018-les-tableaux-de-nestor-kirchner-et-dhugo-chavez-sont-retires-de-la-maison-presidentielle-argentine>



Radio Habana Cuba